

Rodean en Honduras a 300 desestabilizadores

Tegucigalpa, agosto 25 (AP). Fuerzas combinadas del ejército y la policía intentan cercar a unos 300 guerrilleros izquierdistas en las montañas de la provincia de Olancho, al Este de Honduras, que llegaron aquí para desestabilizar el gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova, tras ser adiestrados en Cuba y Nicaragua, se informó hoy oficialmente.

El coronel Daniel Bali Castillo, comandante de la Fuerza de Seguridad Pública (policía), dijo que "nuestras Fuerzas

Armadas se mantienen en estado de alerta ante el actual peligro".

Bali identificó al médico José María Reyes Mata como el líder de los insurgentes y agregó que éste fue acusado en abril de 1980 por el secuestro de Arnold Quiroz, vicepresidente aquí de la compañía norteamericana TEXACO.

Reyes Mata quedó en libertad en octubre de 1981 por una amnistía general decretada por una Asamblea Constituyente de los 78 diputados afiliados a los tres principales partidos políticos, que asumieron el poder luego de 18 años de regímenes militares en el país.

"Desaparecidos"

Bali Castillo dijo a los periodistas que "la fuerza insurgente está formada por izquierdistas hondureños que en los últimos cinco años habían sido declarados como "desaparecidos", pero que en realidad permanecían entrenándose en Cuba y Nicaragua".

— Pasa a la página 21 —

Despide a funcionarios que prestaron un local

Río de Janeiro, agosto 25 (AP). Una fiesta para promover un disco de la cantante de rock Neuzinha Brizola, hija del gobernador del Estado de Río de Janeiro, Leonel Brizola, desató aquí un pequeño escándalo político y la destitución de dos funcionarios del gobierno.

Brizola, que pasó 15 años en el exilio después del golpe militar de 1964 y que regresó al país tras decretarse una amplia Ley de Amnistía política para convertirse en el

primer socialista en ocupar un alto cargo dentro del régimen militar, destituyó a dos funcionarios que permitieron que su hija realizara una fiesta en el garaje de una entidad oficial.

"Si me hubieran consultado jamás habría permitido que se cediera un espacio de un servicio público para una fiesta particular", resaltando que especialmente en este caso por motivos de escrupulos, dijo Brizola que fue elegido en noviembre pasado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONSULADO DESTRUIDO. Berlín Occidental, agosto 25 (AP). Una brigada de bomberos busca víctimas entre los escombros del edificio del consulado de Francia en Berlín Occidental. Una poderosa bomba destruyó el edificio hoy, matando a 2 personas e hiriendo a 23. El atentado se lo atribuye un grupo terrorista armenio.

Sandinistas capturan 8 pescadores hondureños

La Ceiba, Honduras, agosto 25 (AP). Militares nicaragüenses interceptaron una embarcación pesquera hondureña y desde hace nueve días mantienen secuestrados en Managua a ocho de sus tripulantes, se informó hoy aquí.

Un tripulante de la embarcación "Media Luna II", Arnulfo Galindo Evanks, dijo que la nave fue interceptada

por naves patrulleras sandinistas, el 17 de agosto en Arrecifes, en aguas jurisdiccionales hondureñas del Atlántico, paralelo 16, a cuatro millas de la costa.

Agregó que la nave nicaragüense abrió fuego varias veces contra el bote pesquero hondureño, hasta que logró que se detuviera, oca-

— Pasa a la página 64 —

Fuego consume estudios de cine en Hollywood

Hollywood, agosto 25 (AP). Un incendio de grandes proporciones estalló hoy en los estudios cinematográficos Paramount, en el corazón de esta ciudad, y las llamas, que se elevaban hasta unos 30 metros de altura, provocaron hasta ahora la destrucción de por lo menos

cuatro sets, informaron las autoridades.

"Lo que está ardiendo son cuatro estudios de sonido, algunos elementos depositados al aire libre y algunos decorados", dijo un vocero del Departamento de Bomberos. Indicó que la zona en llamas

— Pasa a la página 64 —

Breves Internacionales

Costa Rica y Chile premio en educación

Washington, agosto 25 (AP). El principal premio continental por los esfuerzos desarrollados en el campo de la educación fue compartido hoy por pedagogos de Chile y Costa Rica.

Nuevo gabinete en Bolivia

La Paz, agosto 25 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo, dio posesión esta noche a un nuevo gabinete ministerial, encomenándole "la difícil misión de mejorar la situación alimentaria de la población, contener la inflación, defender los salarios y crear condiciones de estímulo para revitalizar el aparato económico e industrial del país".

Ingléses destruyen arsenal argentino

Puerto Argentino, Islas Malvinas, agosto 25 (Latin-Reuters). El ejército británico procedió a destruir las últimas municiones acumuladas por los efectivos argentinos, que quedaron en estas islas luego de la guerra por las Malvinas, dijeron hoy funcionarios gubernamentales.

500 mil en misa para líder Benigno Aquino

Manila, Filipinas, agosto 25 (AP). Una multitud estimada en alrededor de 500 mil personas se congregó pacíficamente hoy en las afueras de una iglesia católica donde se ofició una misa de cuerpo presente del asesinado líder filipino Benigno Aquino.

Otros cientos de dolientes

se apretujaron en las naves y pasillos de la iglesia Santo Domingo coreando la consigna "Queremos a Ninoy", el sobrenombre del ex senador Aquino, hasta el inicio de los servicios. Un fotógrafo de la AP estimó la multitud dentro de la iglesia en 12,000 personas, más del doble de los asientos del templo.

Consulado francés en Berlín destruye bomba

Berlín, agosto 25 (UPI). Una poderosa bomba destruyó hoy el edificio del consulado francés en Berlín Occidental, matando a dos personas e hiriendo a 23, en un atentado que se atribuyó un grupo terrorista armenio, informó la policía.

La explosión ocurrió en la Maison de France, ubicada en la céntrica Kurfürstendamm, la elegante avenida berlinesa, y destruyó por completo la fachada del in-

mueble, despidiendo grandes trozos del techo por los aires.

"Fue una tremenda detonación, como dos o tres aviones que traspasan la barrera del sonido", dijo un testigo.

— Pasa a la página 48 —

Pdte. Figueiredo reasume su cargo

Brasilia, agosto 25 (Latin-Reuters). El general Joao Figueiredo reasumirá mañana la presidencia brasileña luego de una licencia de 43 días durante la que viajó a los Estados Unidos para someterse a una cirugía cardiovascular.

Fuentes del Palacio de Planalto, sede del Ejecutivo, dijeron que el jefe de Estado, de 65 años, retomará el cargo con un discurso en que analizará aspectos políticos y asuntos directamente vinculados con la crisis económica que atraviesa el país, la peor en su historia.

Se casa la hija de Lola Flores

Marbella, España, agosto 25 (AP). La cantante española Lolita Flores, hija de la famosa cantante folklórica Lola Flores, contrajo matrimonio con el industrial argentino Guillermo Florindo Furiase en la iglesia de La Encarnación hoy.

La breve ceremonia se celebró en el despacho parroquial de la iglesia a la que sólo asistieron los novios y los padrinos, la madre de la novia, Lola Flores, y el famoso matador de toros Manuel Benítez "El Cordobés".

Después, los cerca de un millar de invitados, entre los que se encontraban personalidades del mundo de la política y del espectáculo se trasladaron a un restaurante donde celebraron una fiesta.

"Amenaza brutal" de los sandinistas

Managua, agosto 25 (UPI). El opositor Partido Social Demócrata, aseguró hoy que el Proyecto de Ley de Servicio Militar Patriótico constituye una "amenaza brutal", para reforzar los poderes del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

En un análisis "socio-político" del proyecto, entregado a United Press International, el PSD —perteneciente a la Coordinadora Democrática, que agrupa también al Consejo Superior de la Empresa Privada— afirma que se pretende desestabilizar "el verdadero estado libre de Nicaragua a conse-

cuencia de las desviaciones en el proceso revolucionario".

Los social demócratas dicen que la aprobación del servicio militar patriótico obligatorio, sería una "amenaza brutal que pretende someternos al sandinismo monopolítico que no es más que la viva expresión del marxismo".

El documento agrega que esa medida significa, además, "la intensificación de la dictadura del poder que tienen unos cuantos en sus manos, mientras tres millones, aproximadamente, de nicaragüenses son sometidos

— Pasa a la página 64 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRAN PROCESION. Manila, agosto 25 (AP). La viuda del líder de la oposición en Filipinas, Corazón de Aquino (2a. derecha), acompañada por familiares, participa hoy,

en una procesión de "cientos de miles" de personas, durante el traslado del cadáver de Aquino desde su residencia a la iglesia Santo Domingo.